Downloading a full data set
This tutorial will demonstrate how to download a full dataset in Odesi’s Nesstar repository
I have already located the dataset I’d like to download  - the census of agriculture from 2006.
First I’ll open the survey.
Click on the small grid. The survey description will load at the right, and the download button will appear in the right-hand menu bar
Now we’ll need to select the format we’d like the data to be in.
By default, all documentation will be included.
Click the download button, and the full dataset will download

Télécharger un ensemble de données complet
Ce tutoriel va démontrer comment télécharger un ensemble de données complet  dans le référentiel Nesstar d’Odesi
[bookmark: _GoBack]J’ai déjà identifié l’ensemble de données que je souhaite télécharger – Emquête sur la population ative, janvier 2010
Premièrement, je vais ouvrir l’enquête en cliquant sur la grille.
La description de l’enquête s’affiche sur la droite et l’icône de téléchargement apparaît  dans la barre de menus.
Maintenant, nous devons  sélectionner le format de données désiré
Par défaut, toute la documentation est incluse
Cliquez sur l’icône de téléchargement et l’ensemble de données complet sera téléchargé

